

02. - 30.3.24 HANNE GÜNTHER

EINLADUNG ZUR
MITGLIEDER-
WECHSEL-
AUSSTELLUNG

36

Kleider machen Leute

Hanne Günther, freischaffende Künstlerin
Seit 1984 im Sexauer Malkreis
2005-2008: Studium der Malerei an der HKDM,
Freiburg

Der Schweizer Schriftsteller Gottfried Keller schrieb 1856 die Novelle "Kleider machen Leute". Darin erzählt er von einem armen Schneidergesellen, welcher aufgrund seines prächtigen Mantels als ein Graf angesehen wird. Der Satz "Kleider machen Leute" gibt eine Erfahrung wieder, die wir alle schon einmal gemacht haben: nämlich aufgrund der Kleidung von anderen beurteilt zu werden.

Die Farb-Kleider meiner Figuren fertige ich nicht aus Stoffen, sondern mit Acrylfarbe, Pigmenten und Japanpapier; auch male ich nicht mit dem Pinsel- ich arbeite hauptsächlich mit dem Spachtel. Dabei lenke ich den Blick der Betrachtenden auf die Körpermitte der dargestellten Personen. Die Kleidung soll die jeweilige Gefühlslage und das Selbstbild jedes Individuums herausstellen.



Die Außenstelle des Kunstforums befindet sich in der Passage zwischen Langestraße 12 (Post) und Parkplatz hinter dem GeorgScholzHaus (Bürgerhaus) in Waldkirch
Täglich geöffnet und beleuchtet.

GEORG
SCHOLZ
HAUS

Kunstforum | Waldkirch

